

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kemurahan dan kasih karuniaNya yang senantiasa memberi kekuatan dan hikmat bagi penulis selama menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi ini adalah **“Pengaruh Penggunaan Macromedia Dreamweaver MX 2004 Berbasis HTML Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pelajaran Menggambar Bagian-Bagian Busana Siswa Kelas X SMKN 1 Kisaran Tahun ajaran 2012/2013.”**

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan proposal ini. Terimakasih yang begitu besar kepada Dra. Rohana Aritonang, M.Pd dan Dra. Halida Hanim, M.Pd, selaku dosen pembimbing saya sejak awal yang telah menunjukkan ketulusan dan perhatian kepada penulis, Bapak Prof. Abdul Hamid K., M.Pd selaku Dekan Fakultas Teknik UNIMED, Ibu Dra. Lelly Fridiarty, M.Pd dan Dra. Dina Ampera, M.Si, selaku Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknik UNIMED, Dra. Nurmaya Napitu, M.Si selaku Ketua Program Studi Fakultas Teknik UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Edu Butar-Butar dan Bapak Nalsius Marpaung, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan PKS SMKN. 1 Kisaran, Ibu Nuraini, S.Pd selaku guru menggambar busana kelas X di SMKN. 1 Kisaran dan seluruh guru-guru, staf dan tata usaha yang ada di lingkungan SMKN. 1 Kisaran.

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua saya, Ayahanda terkasih S.Hutahaeon dan Ibunda M.I Nadapdap, S.Pd serta adik-adikku yang

telah memberikan dukungan penuh, baik dana maupun moril kepada penulis. Serta seluruh keluarga dan teman-temanku semuanya yang selalu memberikan dukungan, doa dan motivasi selama perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari proposal ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan saran-saran serta masukan dari pembaca demi perbaikan kedepan. Dan akhirnya penulis mengharapkan skripsi ini berguna bagi pembaca untuk kemajuan pendidikan Indonesia.

Medan, Februari 2013

Penulis

Swinda ML. Hutahaean

NIM. 071255420006

THE
Character Building
UNIVERSITY



THE
Character Building
UNIVERSITY